

# 24Jam

## Resmikan Monumen Robot Optimus Prime, Kapolresta Mataram : Pesan Moril Untuk Kita Semua

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Dec 8, 2023 - 12:56



*Kapolresta Mataram bersama Asisten 1 kota Mataram dan Dir Lantas Polda NTB Meresmikan Monumen Robot Optimus Prime, (08/12)2023)*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram beserta Perwakilan Kapolda NTB dan perwakilan Wali Kota Mataram meresmikan secara langsung Monumen Robot Optimus Prime yang dipasang di depan PosPol Karang Jangkung, Jalan Pejanggih Kota Mataram, Jumat (08/12/2023).

Acara yang dirangkaikan dengan giat Bakti Sosial Kapolresta Mataram tersebut dihadiri Kapolda NTB yang diwakili oleh Direktur Lalu Lintas Polda NTB, Walikota Mataram yang diwakili Asisten 1 Kota Mataram, Kapolresta Mataram, Kepala Cabang Jasa Raharja NTB, Wali Kota Mataram, Kadis Perhubungan Kota

Mataram, Kepala Badan Penyelenggara Jamsos (BPJS) Kota Mataram, Ketua DPC Organda Kota Mataram, Kepala RSUD Kota Mataram serta para undangan lainnya.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., dalam keterangannya menyampaikan Peresmian monumen tersebut jawaban dari pada keluhan masyarakat kota Mataram tentang maraknya pengguna knalpot Brong yang sangat mengganggu ketenangan masyarakat.



“Monumen berupa Patung Robot yang terbuat dari ratusan Knalpot Brong ini merupakan pesan moral untuk kita semua,” tegasnya.

Knalpot Brong ini Hasil kerja kita bersama dari razia knalpot Brong yang rutin dilaksanakan Polresta Mataram untuk menjawab keluhan masyarakat yang disampaikan pada setiap kesempatan safari Kamtibmas.

“Perlu kami sampaikan bahwa hampir sebagian besar kendaraan yang terjaring dalam razia knalpot Brong berasal dari luar kota Mataram. Ini artinya masyarakat Kota Mataram saat ini sudah semakin memahami aturan tata tertib lalu lintas,” tegasnya.

Menurut Kapolresta Mataram bahwa dalam melakukan razia ini Pihaknya melibatkan seluruh fungsi di kepolisian, ini bertujuan bahwa kegiatan razia tersebut sebagai upaya memelihara Kamtibmas secara umum di Kota Mataram.

“Hampir seluruh kegiatan razia dilakukan secara kolaborasi dengan semua pihak baik TNI, Pemerintah seperti Jasa Raharja, Dishub serta Dispenda Kota Mataram. Artinya kegiatan Penertiban ini dilakukan secara bersama-sama,” pungkasnya.

Sementara itu mewakili wali kota Mataram H. Mohan Roliskana, Asisten 1 Kota Mataram H. L. Martawan menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Polresta Mataram dan seluruh Polsek Jajaran yang telah mengantarkan Kota Mataram ini Harmonis, Aman, Ramah, Unggul dan Mandiri ( HARUM ) sesuai selogan Kota Mataram.

“Kepada Satuan Lalulintas Polresta Mataram, terimakasih atas segala upaya yang dilakukan untuk membuat kota Mataram ini Aman terutama penertiban Knalpot Brong,” ucapnya.

Patung ini, Menurutnya dapat dijadikan pelajaran oleh masyarakat bahwa penggunaan Knalpot Brong itu tidak dibenarkan karena dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.

Sebelum acara peresmian ditutup, Kapolresta beserta para undangan menyerahkan bantuan sosial berupa 2 Buah kursi Roda kepada masyarakat yang membutuhkan serta puluhan paket sembako kepada masyarakat penerima manfaat. (Adb)